



## El Secretariado Gitano urge a Gozón «un plan serio» para los chabolistas

Myriam MANCISIDOR

El director de la Fundación Secretariado Gitano (FSG) en Asturias, Víctor García Ordás, urgió ayer la puesta en marcha de un «proyecto serio» en Gozón para eliminar los poblados chabolistas de La Paxarada, Santa Ana, Las Carboneras y San Martín de Podes, donde residen alrededor de diecisiete familias. Ordás propuso además al gobierno gozoniego que dirige Salvador Fernández, del PP, la cesión del suelo al Principado para la construcción de viviendas de protección oficial. Con estas medidas, según el representante de la fundación, se evitaría que algunas familias gitanas chabolistas busquen cobijo «a iniciativa propia y por cansancio en Avilés, Corvera o Gijón».

Precisamente la política de eliminación del chabolismo del Ayuntamiento de Gozón ha generado suspicacia en Avilés, donde se considera que favorece el realojo de algunas familias en otros términos municipales. La edil de Servicios Sociales de Gozón, Paula de Miguel, negó la mayor. También el Alcalde. «La gente que se marcha a otros concejos lo hace de forma voluntaria, no nos encargamos de buscarles casas en otros concejos», sentenció Salvador Fernández. Y precisó: «Cuando marchó población del poblado de Endasa y esas familias se fueron a Avilés nadie dijo nada porque entonces interesaba».

Fernández responde así a la edil de Servicios Sociales de Avilés, Purificación García Villadonga (IU), quien anteayer manifestó: «En Avilés tenemos dos familias de La Paxarada y las atendemos como corresponde, pero el objetivo es que se realojen en su municipio». Para el director de la FSG, la «rivalidad entre concejos está de más».